



Chile acusa a Israel ante La Haya de violar el derecho internacional

Description

Chile acusó hoy a Israel ante La Haya de violar sistemáticamente el derecho internacional en su relación con Palestina y de hacer caso omiso a las resoluciones de distintos organismos planetarios, se conoció aquí.

En su intervención ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ), la representante chilena Ximena Fuentes abogó por el fin de la ocupación israelí en Gaza y Cisjordania y por implementar la solución de dos Estados dentro de las fronteras seguras y reconocidas internacionalmente.

Fuentes denunció que la construcción de asentamientos, la expulsión de palestinos de sus hogares y la explotación de recursos naturales demuestran la intención de Tel Aviv de anexar y controlar indefinidamente esos territorios.

Chile participó este martes en las audiencias convocadas por la CIJ sobre las consecuencias de la ocupación israelí desde 1967, en las que participaron también Sudáfrica, Argelia, Arabia Saudita, Países Bajos, Bangladesh, Bélgica, Bolivia y Brasil.

Recordó la académica que su país alberga a la comunidad palestina más grande fuera del Medio Oriente y al tercer conglomerado judío más importante de Sudamérica.

Chile ha condenado la brutalidad inhumana del gobierno de Benjamín Netanyahu contra los palestinos, así como los ataques de Hamas en la parte israelí.

Desde la escalada del conflicto, el pasado 7 de octubre, murieron cerca de 30 mil palestinos y 69 mil resultaron heridos por las agresiones de Tel Aviv, en su mayoría mujeres y niños.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024